

Escribe: Francisco Guzmán

ROY LA ROSA TORO REITERA SU DENUNCIA

● ● ● El ingeniero de minas y empresario trujillano Roy La Rosa Toro Sánchez, actual presidente de la Asociación de Mineros Ancestrales del Perú (Amane) reiteró su denuncia

Es respecto al atentado con dinamita contra su vivienda en la urbanización Las Quintanas, en Trujillo, región la Libertad.

ACCIONES

Acusó a la minera Poderosa de estar detrás del hecho y anunció acciones legales contra esa empresa, como acusarla de presunta "organización criminal".



“La Poderosa está tras el atentado a mi casa”

EXTORSIÓN

“En realidad no era un caso de extorsión, yo no recibí ningún mensaje, ni llamadas, ni pidiéndome algún monto en específico, ni dinero. Esto se suscita básicamente por una labor minera”, afirmó La Rosa.

Tras negar vínculos con la minería ilegal y asegurar que su familia lleva más de 20 años en el rubro, y tiene su Reinfo, aseguró que el 1 de setiembre un grupo de mineros intentó invadir el predio (labor) de su empresa, lo que generó un enfrentamiento armado.

DISPAROS

“El 1 de setiembre me informan de la bocamina de la mina donde estábamos trabajando, habían escuchado disparos de armamento, y bajo, con los ingenieros, a supervisar lo que había pasado, y efectivamente nos reciben a balazos”, manifestó.

La Rosa señala que, tras la denuncia, la Policía Nacional y Fuerzas Armadas acudieron al lugar y hallaron la mina bloqueada.

"La policía baja, desde las 11 de la mañana, ellos han entrado a las 11, casi 12 de la noche. Básicamente le han

dado 12 horas a los delincuentes que estaban adentro para que puedan quitarme mi labor minera", afirma.

EJÉRCITO

"Al momento de que llegue el Ejército, entramos con ellos a la labor minera y estaba sollamado el 50 % de mi trabajo, el 50 % me lo habían quitado", refirió.

Agrega que el día 3 se escuchan disparos en la parte de afuera -cuando la policía ya se había retirado-, y vuelve a llamarlos y se hace una ampliación de la denuncia.